

ARISTIDE OLIVIER ÉLU MAIRE DE CAEN (NORMANDIE)

Après l'élection de Joël Bruneau député de la première circonscription du Calvados dimanche 7 juillet, le conseil municipal de Caen a élu Aristide Olivier, maire de Caen.

Un conseil municipal exceptionnel a été convoqué ce mardi 16 juillet afin **d'installer le nouveau maire et la nouvelle équipe municipale**. **Aristide Olivier**, ancien premier adjoint, a été élu à la tête de l'équipe municipale et prend ainsi la suite de Joël Bruneau.

Né à Caen en 1981, Aristide Olivier est **adjoint au maire de la Ville de Caen depuis mars 2014**. En charge de la jeunesse, des sports, de la vie étudiante et de la prévention de la délinquance pour la Ville dans l'équipe municipale menée par Joël Bruneau, il est également **rapporteur général aux sports et aux finances à la communauté urbaine de Caen la mer** et **conseiller régional** de Normandie.

Issu d'une **formation d'économie et de gestion** à l'université de Caen, Aristide Olivier étudie à **l'Institut universitaire de formation des maîtres avant de devenir professeur des écoles en 2006** et **d'enseigner pendant 18 ans à l'école primaire Lyautey**.

Homme engagé pendant de nombreuses années dans le **monde associatif**, notamment au tennis club de Caen et **créateur de l'Open de Caen en 2007**, ce père de 3 enfants a toujours été **déterminé à travailler au service de cette ville dans laquelle il vit depuis sa naissance** et continuera à être à **l'écoute des problématiques de tous les Caennais**.

L'équipe municipale désormais constituée du nouveau maire et de **douze adjoints** au maire continuera à **œuvrer pour dynamiser Caen**, ville de **culture et de patrimoine**, ville de **mémoire**, ville de **sports** et ville **fortement liée à la mer** qui fêtera le **millénaire de sa création en 2025**.

